

Bericht über den Musikworkshop: „Orientalische Musik in der historischen Aula“

Am 5. Dezember 2025 fand in der historischen Aula unserer Schule ein spannender Musikworkshop statt, der sich der orientalischen Musik widmete. Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 6 bis 12 nahmen begeistert daran teil. Unter der Leitung des Musikpädagogen *Hosam Al Ali* und des erfahrenen Musikers *Ibrahim Bajo* erhielten die Teilnehmenden einen einzigartigen Einblick in die Vielfalt und Faszination der arabischen Musiktradition.

Besonders im Fokus standen traditionelle Lieder wie „Ha lala li“, ein populäres arabisches Volkslied. Die Schülerinnen und Schüler lernten, die Melodien und Rhythmen auf Arabisch zu singen. Unterstützt wurden sie dabei von der begleitenden Musik von Oud und Kanon, zwei klassischen Instrumenten der orientalischen Musik. Zudem sorgte der Einsatz von Trommeln, insbesondere der Darbuka, für rhythmische Vielfalt und brachte den Workshop in Schwung.

Der Workshop förderte nicht nur musikalische Fähigkeiten, sondern auch interkulturelles Verständnis. Die Schülerinnen und Schüler konnten nicht nur ihre Stimme schulen, sondern auch die besondere Bedeutung und Geschichte der arabischen Musik kennenlernen. Am Ende des Tages führten die Teilnehmer ihre neu erlernten Lieder vor und erhielten viel Applaus für ihre großartigen Leistungen.

Der Workshop zeigte, wie Musik Brücken zwischen Kulturen schlagen kann.



(*Shahir Nashed*)